Mª ANGELES ESCOLASTICO y TERESA BERMEJO

Vamos a iniciar esta serie de entrevistas con una persona conocida por todo el pueblo, por su peculiar forma de ser y por su gran participación en todas las fiestas celebradas en Almagro. El es: «El Gran Valentin», con quien tuvimos el gusto de conversar de esta forma:

Me parece muy positivo el aue se organicea, chait

Hagamos una breve historia de su vida

Mi nombre es Valentin Arenas, tengo 67 años y estoy jubilado Me considero manchego castizo y sobre todo almagreño.

Estoy casado, tengo siete hijos y aunque mi profesión principal ha sido la de panadero he tenido otras muchas ocupaciones. Fuí cabo primero, furriel, cocinero y cabo corneta y también como de todos es sabio hago las rifas del pueblo.

- P Cuentenos como se inició en esto de las rifas.
- G.V.. Una vez Vicente Vicente, como soy muy alegre y todo me gusta me dijo: vas a hacer una rifa al «Santo» y para ir alegre tómate dos o tres vasos de vino y como le echo mucha alegria a todo, así lo hice con las rifas y todavía sigo, aunque yo ya soy muy carroza y tiene que venir gente nueva.
- P.. ¿Obtiene con esta actividad algún beneficio de tipo económico?
- G V.: Cuando empecé me daban 600, ptas. Ahora el «Gran Valentin» por actuación cobra 2.500 ptas. y a los que más les aplico los «santos sacramentos» es a San Blas por ser ésta la primera feria del pueblo Tambien me suelen dar un hornazo o una ristra de pimientos para hacer un tiznao en casa.
- P.. ¿Como considera Vd. esta actividad?
- G.V.: Lo considero principalmente como una diversión ya que después de un trabajo tan duro como el mio, por el hecho de trabajar de noche, esto solo lo hacía por diversión.
- P.: ¿Cree que alguién continuará su tradición?.
- G.V.: Creo que si, ya estoy enseñando a un muchacho que se llama Vicente.
- P.. Otra fiesta en la cual también ha participado han sido los carnavales ¿que significan éstos para Vd.?